

3 がつ 壱 たごと

令和3年度
立場らびと保育園



いよいよ今年度最後の月となりました。

1年間子どもたちの成長を見守ることができ、

職員一同幸せな気持ちで“いっぱい”です。

保護者のみな様、いつも園の運営にご理解、
ご協力いただき、ありがとうございました。

最後の1ヶ月、笑顔いっぱい“すこしだけ”と思ひます。



担任から保護者の皆様へ

徐々に日が沈むのが遅くなり春の訪れを感じられるようになってきました。入園してからもうすぐ一年。とても早く感じますが振り返ってみると、入園をした時には抱っこでミルクを飲むお昼寝の時にはおんぶをしていたかと懐かしくも思います。今、お友だちと一緒に仲よく遊び、元気になっているのか実はすごい事だなと感じます。当たり前と思っていた事が成長の積み重ねで、それを見守っている喜びを噛みしめながら日々過ごしてみたいと思います！ 4年組担任 池本

日に日に寒さも和らぎ、暖かさが感じられるようになりました。この1年間でじ組さんは、友だちの名前を呼べるようになります。たり、1人あそびからごくごく少しひと活動への幅が広がってきて、毎日の成長をとても感じました。いつも近くで子ども達の姿を見ることができ幸せです。少しずつ進級への喜びや期待感が見られ、「次はそら組さんになるんだー」と楽しみにしています。今後も元気いっぱいに子ども達と過ごしていきたいと思います。 にじ組担任 松本

今月の よつい



お誕生日

19(土) つむぎさん

25(金) はるたたさん



お誕生日おめでとう！！
けんきに大きくなつてね。

★お誕生日会は15(火)です。

ひなまつり

3(木)

そっえんしき

26(土)

時門等の詳系田は、決まり次第お知らせ
いたします。※参加はそらくのみです。



あっという間に3月が来てしましました。
残り1ヶ月、まだ実感がわきません。
担任のさみしさをよそに、子どもたちは
新組をとても樂しみにしています。
この1年を通して、そぞれに成長し、子ども
同士のがれもありも深まっていきました。自ら
考えて行動する習慣もからねようになり、
日々たくましく成長する姿はいつも嬉しい
気持ちになりました。

残り1ヶ月、1日1日を大切に、笑顔いっぱい
楽しくすごしたいと思ひます。そらく担任 小林